



BOUGUENAIS

L'orientation en question au collège

La question de l'après collège se pose dès maintenant aux élèves de troisième. Pour répondre à cela, le collège de La Neustrie organisait jeudi 28 et vendredi 29 janvier « les journées de l'orientation ». Deux jours pour présenter un panel de métiers et de formations, avec de nombreux intervenants, issus de l'entreprise, de l'enseignement ou du milieu associatif. Mme Chartier, professeur de mathématiques et M. Mernez, professeur d'histoire-géographie, en charge du « Parcours Avenir » et coordinateurs du projet, ont axé ces journées autour de six ateliers : l'orientibus de la région Pays de Loire, permettant de faire découvrir les métiers et les formations de façon ludi-



L'orientibus au collège La Neustrie.

Photo Presse Océan

que grâce à des ateliers pédagogiques, avec des outils multimédias innovants. Deux ateliers d'orientation, l'un animé par des professeurs et des élèves des lycées Jean-Perrin, Goussier et Pablo-Neruda, l'autre par le

CIRFA (Centre d'information et de recrutement des forces armées). Un salon des entrepreneurs dirigé par l'association régionale « 100 000 entrepreneurs ». Un atelier découverte des métiers de l'industrie avec le

Pole Formation UIMM et enfin une exposition « jeunes, le travail, l'emploi et moi » coorganisée par l'association « Tissé Métisse ». Cette manifestation, s'est ouverte en présence de Mme Annereau, conseillère régionale, et Sandra Impériale, maire de Bouguenais. Jean-Christophe Templeraud, principal, porte le projet d'établissement avec passion dans ce collège de grande mixité sociale où 752 élèves sont scolarisés, dont 56 SEGPA (Section d'enseignement général et professionnel adapté), une douzaine d'ULIS (Unité localisée d'inclusion scolaire) structure de scolarisation des élèves en situation de handicap.